
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

MELHORIAS REALIZADAS A PARTIR DOS 

RESULTADOS DA AVALIAÇÃO 2023-1  

UNISOCIESC JOINVILLE  

 

ENGENHARIA CIVIL 

● Revitalização do espaço da Engenharia Civil:  
Realizados alterações internas no laboratório de Materiais de Construção 
Civil (Mobiliário para os equipamentos topográficos e organização dos 
capacetes – EPI´s nas paredes). No almoxarifado do laboratório foram 
reorganizados os espaços e adquirido Caixas separadoras dos Agregados. 
Pintura e arte da área externa ao laboratório de caixas para separação dos 
agregados no almoxarifado e pintura da parede na área externa. 
 
Uma nova área externa e coberta foi construída para a realização de 
práticas da Engenharia Civil (concreto, alvenaria, revestimentos, pintura e 
locação). 

 

 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

 
 

● Espaço para prática de instalações prediais:  
Criação de um espaço exclusivo para as aulas práticas de Instalações 
Prediais, com toda a infraestrutura necessária para as aulas práticas. 

 
 

 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

● Oficinas práticas: Para o melhor acolhimento dos alunos no início do 
semestre letivo foram oferecidas práticas/ oficinas com vários 
conhecimentos das áreas, dentre elas: Locação, levantamento de alvenaria, 
técnicas de pintura e revestimento, aulas de CAD e de Projetos 
Arquitetônico. 
 

 
 

  
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
• UC Dual com a Empresa da C2 engenharia: Os estudantes do curso que 

estão fazendo a UC de UC de Instalações Elétricas e Hidrossanitárias 
Prediais realizaram uma imersão nas instalações do modelo construtivo 
Stell Frame com a empresa C2 Engenharia no campus Park. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

• Viagens de Estudos e Visitas Técnicas: Com objetivo de aprofundar 
conhecimentos e observar as novas tecnologias utilizadas no curso, foram 
realizadas visitas técnicas em Obras e fábricas e uma Viagem de Estudos 
para a Cimentos Itambé. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

• Participação em Feiras e Simpósio 
 
Participação dos estudantes do Curso na FEBIC – Feira Brasileira de 
Iniciação Científica e o projeto apresentado ganhou o 2º. Lugar no Evento 

 
 
 

Participação do Simpósio Brasileiro de 
Instalações Prediais – Sispred 

Apresentação dos resultados de um Trabalho 
de Conclusão de Curso da Engenharia Civil no 

evento. Objetivo de fortalecimento da 
pesquisa no CURSO 

 
 
 
 
 
 

 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ENGENHARIA QUÍMICA 

● Revitalização do laboratório da Engenharia Química: Foram realizadas 
melhorias no laboratório do curso, incluindo aquisição de novo mobiliário 
suspensos, vidrarias e guarda-volume para os materiais dos alunos. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

● Calibração dos equipamentos dos laboratórios: estabelecido convênio 
com a Tecnoiso para calibração e aferição de instrumentos e equipamentos 
dos laboratórios. Restabelecendo a confiabilidade nos resultados 
apesentados. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

● Oficinas práticas e minicursos de Práticas de Laboratórios Químico: 
realizada oficinas práticas nos laboratórios de química e minicurso aos 
sábados. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
ENGENHARIA TODAS 

 
● Práticas de Metrologia com a Tecnoiso: durante o semestre são 

realizadas práticas com os alunos com atendimento do laboratorista. 
 

 

 
 

● Visitas Técnicas: durante o semestre são realizadas visitas técnicas para 
os cursos das engenharias. 

 

 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

● Espaço Bosch no Maker: Treinamento técnico e equipamentos em 
parceria com a Bosch para utilização em aulas práticas e oficinas com os 
estudantes das engenharias 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
● DUAL IMERSÃO PROFISSIONAL TECNOISO E METALAB: Realizado 

acordo técnico com as empresas acima citadas com o objetivo de 
aprofundar conhecimentos na área e oferecer aos acadêmicos uma 
experiência profissional relevante. Foram convidados acadêmicos dos 
cursos de Engenharia Química e Engenharia Mecânica para participar de 
uma imersão profissional nas empresas 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ENGENHARIA MECÂNICA E ELÉTRICA 

 
● Laboratórios Máquinas Elétricas: foi criado um espaço para as aulas 

práticas de partidas de motores elétricos. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

● Máquinas e equipamentos novos no laboratório da Engenharia 
Mecânica: houve uma restruturação com equipamentos para uso dos 
cursos de engenharia. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

CURSOS DE TI E COMPUTAÇÃO  

 
● Melhorias nos PCs (trocas de HD por SSD): está sendo realizada a 

substituição dos HDs dos computadores por SSDs, de um total de 13 
laboratórios 8 já foram substituídos. 
 

 

 

 
 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

ENGENHARIA E COMPUTAÇÃO TODAS 

Aconteceram diversas palestras e visitas técnicas, destacamos algumas 
delas:  
 

a) Palestra sobre tratamentos térmicos e termoquímicos dos materiais. 
Palestrante: Ederson da Empresa Angra. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

b) Palestra sobre Ressonância Magnética Nuclear. Palestrante: Me. 
Vanessa Boz dos Santos. 

 
 

 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

c) Visita técnica dos alunos da área de TI & Computação. A Prosyst é uma 

empresa de desenvolvimento de software atuante no mercado de sistemas 

integrados de gestão empresarial na modalidade ERP (Enterprise Resource 

Planning) e Business Intelligence. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

d) Visita técnica dos alunos da área de TI & Computação.  
Os estudantes da UC Modelagem de Software, estiveram nas dependências da 

empresa NEOGRID para uma visita técnica e conhecimento um pouco das 

metodologias e ferramentas utilizadas pela empresa. 

 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

e) Visita técnica dos alunos da área de TI & Computação.  
Os estudantes da estiveram nas dependências da empresa TOTVS para uma visita 

técnica e conhecer um pouco das metodologias e ferramentas utilizadas pela 

empresa. 

 
 

 

A3 com a Empresa TOTVS: Apresentação do Desafio/Problema da A3 pela PO 

Andressa Anton (TOTVS), para estudantes da UC Modelagem de Software. ocorreu 
com os profs. Leila e Marcelo. 

  
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
● UC Dual com a Empresa Hapo: ocorreu com os Profs. Antônio e Marco. O 

objetivo principal é que nossos estudantes possam aplicar na prática os 

conhecimentos adquiridos na UC de Administração e Integração de Operações 

e Qualidade.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

● UC Dual com a Empresa Hapo: ocorreu com o prof. Fernando a visita à 

Hapo / Goalfy. Durante a visita, os alunos puderam conhecer e entender melhor 

a estrutura, seus projetos e vivenciar a UC Dual que temos em parceria. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 MELHORIAS REALIZADAS A PARTIR DOS 

RESULTADOS DA AVALIAÇÃO 2023-1  

UNISOCIESC JOINVILLE – ARQUITETURA E 

URBANISMO & DESIGN  

● Revitalização dos Ateliês do Curso de ARQ&D 

Proposta de revitalização realizada pelos estudantes do curso com 

apoio do Escritório Modelo da AUR&D, contemplando nas 

melhorias, artes design, mobiliário e paisagismo. 

 

  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Revitalização da Maquetaria, 
Ateliês, com banheiros 
exclusivos para os alunos e 
área de descompressão 



 

 

 

 

 

 

 

 

• Revitalização dos Escritório Modelo da Arquitetura e 

Urbanismo & Design 

Revitalização do Escritório Modelo 

realizada pelos estudantes do curso da 

Arquitetura e Urbanismo em conjunto 

com os professores do curso.  

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

• Oficinas práticas para os estudantes 

Realizado oficinas práticas com os estudantes do curso para 

potencializar os conhecimentos teóricos. Semana de integração 

entre as áreas de Arquitetura e Design.  

Oficina sobre SIMGEO – Sistemas de informações em 

levantamento de dados com a Secretaria de Pesquisa e 

Planejamento Urbano.   

 

  

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

Oficina Audio Visual – Utilização dos espaços físicos e 

equipamentos para uma produção áudio visual  

 

Oficina sobre Projeto arquitetônico – Introdução ao projeto 

arquitetônico com o desenvolvimento de plantas, cortes, fachadas 

e implantação.  

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

Oficina sobre Prática da construção civil – Introdução ao 

universo prática da construção civil com o desenvolvimento de 

atividades como locação de obras, levantamento de alvenaria, 

concreto, prumo, nível, entre outros.  

 

 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 



 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

Oficina sobre Topografia – Introdução a topografia com a 

utilização dos equipamentos disponíveis no laboratório.  

 

Workshop Design – 

Desenvolvimento de 

grafitis pelos Irmãos 

Feitosa em parceria com 

os alunos.  

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

• Visitas e palestras técnicas nas aulas 

Para proporcionar uma vivência com o mercado e novas 

tecnologias foram realizadas visitas e palestras técnicas na área 

Fotos das visitas técnicas e palestras técnicas que aconteceram na 

faculdade(neste semestre e em 2023-1) 

 

Palestra sobre 

projetos 

arquitetônicos 

comerciais com a 

Designer Cristiane 

Berlezi.  

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

Visita técnica nas obras de 

restauro da Sociedade 

Harmonia Lyra em 

Joinville.   

 

 

 

 

 

Viagem a campo para Curitiba: foram visitados vários pontos 

turísticos tais como: Museu do Olho, Farol do Saber, Parque 

Tanguá, Jardim Botânico. 

 

 

 

•  

•  

•  

•  
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• Concurso de 

arquitetura: os alunos 

foram instigados a tirar 

fotos do bloco P 

revitalizado.  

 

 

 

 

 

Viagem para eventos: Os 

acadêmicos tiveram a 

oportunidade de ir para 

Curitiba visitar uma das 

maiores mostras de interiores 

do Brasil – Casacor Paraná, 

além disso aproveitaram para 

visitar a ópera de Arame.  

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

Viagem a campo para São Paulo: foram visitados vários pontos 

turísticos da capital paulista.  

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

Palestra sobre as possibilidades de atuação do arquiteto no 

mercado: O empreendedor Caio Medeiros em conjunto com o 

arquiteto Antônio Cecyn compartilharam suas vivências na área 

da arquitetura.  

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

Palestra sobre a contabilidade 

de escritórios de arquitetura: A 

contadora compartilhou com a 

turma os desafios, obrigações e 

impostos aplicados a escritórios de 

arquitetura.  

 

 

 

 

 

Visita a empresa Palácio da 

Iluminação: a loja recebeu os 

acadêmicos de design de 

Interiores e apresentou as 

principais novidades da área.  

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

Visita a empresa Suprema Áudio Conecta: a loja recebeu os 

acadêmicos de design de Interiores e apresentou as principais 

novidades da área.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

• Disponibilização do Pacote Adobe gratuitamente para 

os estudantes do curso de Design e Arquitetura e 

Urbanismo 

Foram disponibilizados os softwares do Pacote Adobe aos 

estudantes do curso para que continuem suas atividades e estudos 

em qualquer horário e local, facilitando assim o aprendizado 

teórico e prático aos estudantes. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

• Realização de UC Dual nos cursos 

Para proporcionar uma maior interação entre a teoria e a prática 

estão sendo desenvolvidos projetos com empresas, onde os 

estudantes poderão idealizar seus projetos e vê-los de forma 

concreta. A UC Dual proporciona um network entre estudantes e 

o mercado de trabalho. 

Dual Ricardi Ambientes 

planejados – os alunos 

desenvolverão o projeto de 

interiores para a nova sede 

da empresa e por sua vez a 

empresa executará um 

projeto de mobiliário.  

  

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

• Empréstimo de materiais para as aulas 

Para as aulas na área de desenhos e projetos foram 

disponibilizadas pranchetas móveis para todos os estudantes do 

curso interessados em continuar seus trabalhos em casa. 

Foram disponibilizados equipamentos de áudio, vídeo e fotografia 
para que os estudantes possam realizar seus trabalhos com a 

qualidade esperada. 
  



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Comunicação & Artes  

 

 

● Mostras, eventos e atividades realizadas disponíveis no link abaixo: 

https://drive.google.com/drive/folders/1w5TINA5VlSUc3HJHUl8FcojClc

XngM-N?usp=drive_link  

• Melhorias estruturais:  

• Disponibilidade de acesso ao todos os alunos dos cursos de Comunicação 

& Artes ao Pacote Adobe;  

• Nova sinalização dos estúdios; 

 

 

 

https://drive.google.com/drive/folders/1w5TINA5VlSUc3HJHUl8FcojClcXngM-N?usp=drive_link
https://drive.google.com/drive/folders/1w5TINA5VlSUc3HJHUl8FcojClcXngM-N?usp=drive_link


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

•  Adesivamento da parede de identificação da Agência Experimental 

Unicolab: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Gastronomia 

 
A partir dos resultados da avaliação de satisfação do curso de Gastronomia de 
2023.1 até o mês de Outubro de 2023 foram realizadas as seguintes melhorias: 
 

• Alinhamento de fluxo de atendimento junto a equipe de atendimento 

acadêmico, melhorando a velocidade e asserividade na resposta ao aluno; 

• Orientação dos acadêmicos através de documento sobre o acesso aos 

serviços de atendimento acadêmico. 

 
 

Nutrição 

 
A partir dos resultados da avaliação de satisfação do curso de Nutrição de 2023.1 
até o mês de Outubro de 2023 foram realizadas as seguintes melhorias: 
 

• Alinhamento de fluxo de atendimento junto a equipe de atendimento 

acadêmico, melhorando a velocidade e asserividade na resposta ao aluno; 

• Orientação dos acadêmicos através de documento sobre o acesso aos 

serviços de atendimento acadêmico. 

 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Educação Física 

 

A partir dos resultados da Avaliação Institucional de 20223.1 até o presente 
momento, foram realizadas as seguintes melhorias: 
 

● A coordenação do curso de Educação Física buscou criar ações para haver 

uma aproximação entre acadêmicos e coordenação. Desta forma, no início 

do semester de 2023.2 houve uma reunião entre coordenação e os alunos 

e frequentemente a coordenação passa nas salas de aula dando algumas 

informações e perguntando sobre dúvidas. 

● Em relação ao corpo docente, houve também uma reunião no início do 

semestre para alinhamento das atividades e também para ajustes de 

pontos que foram destacados pela comunidade acadêmica no semestre 

anterior. Os(as) professores(as) foram orientados(as) a realizarem a 

Avaliação A3 com atividades que possam aproximar os alunos da realidade 

da profissão e também da comunidade. Além disso, destacou-se também a 

importância de feedbacks para os alunos ao longo do semestre; 

● Os professores foram orientados a aprofundarem mais as discussões em 

sala de aula, possibilitando os alunos de adquirirem ainda mais 

conhecimento na Educação Física.  

● Os professores foram incentivados a realizarem uma atividade que 

envolvesse os acadêmicos e a comunidade. Sendo assim, houve a  

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

             organização da Primeira Corrida da Unisociesc, a ser realizada no dia 25 de  

              novembro de 2023. 

● Os materiais utilizados durante as aulas práticas no campus Park foram 

organizados e atualizados.  

 

 

Estética e Cosmética 

 

A partir dos resultados da Avaliação Institucional de 20223.1 até o presente 
momento, foram realizadas as seguintes melhorias: 
 

● A coordenação do curso de Estética e Cosmética buscou criar ações para 

haver uma aproximação entre acadêmicos e coordenação. Desta forma, no 

início do semester de 2023.2 houve uma reunião entre coordenação e os 

alunos e frequentemente a coordenação passa nas salas de aula dando 

algumas informações e perguntando sobre dúvidas. 

● Em relação ao corpo docente, houve também uma reunião no início do 

semestre para alinhamento das atividades e também para ajustes de 

pontos que foram destacados pela comunidade acadêmica no semestre 

anterior. Os(as) professores(as) foram orientados(as) a realizarem a 

Avaliação A3 com atividades que possam aproximar os alunos da realidade 

da profissão e também da comunidade. Além disso, destacou-se também a 

importância de feedbacks para os alunos ao longo do semestre. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

● Novos professores foram convidados a ministrarem aulas no curso. 

Professores com maior experiência professional e diferentes vivências 

iniciaram as atividades no semestre de 2023.2. 

● Houve incentivo para aproximação do curso com empresas da área, por 

exemplo, empresas fabricantes de produtos estéticos.  

 
 

Fisioterapia 

  

 

A partir dos resultados da Avaliação Institucional de 20223.1 até o presente 
momento, foram realizadas as seguintes melhorias: 
 

● A coordenação do curso de Fisioterapia buscou criar ações para haver uma 

aproximação entre acadêmicos e coordenação. Desta forma, no início do 

semester de 2023.2 houve uma reunião entre coordenação e os alunos e 

frequentemente a coordenação passa nas salas de aula dando algumas 

informações e perguntando sobre dúvidas. 

● Em relação ao corpo docente, houve também uma reunião no início do 

semestre para alinhamento das atividades e também para ajustes de 

pontos que foram destacados pela comunidade acadêmica no semestre 

anterior. Os(as) professores(as) foram orientados(as) a realizarem a 

Avaliação A3 com atividades que possam aproximar os alunos da realidade 

da profissão e também da comunidade. Além disso, destacou-se também a 

importância de feedbacks para os alunos ao longo do semestre; 



 

 

 

 

 

 

 

 

● Os professores que realizam aulas práticas nos laboratórios foram 

orientados a informarem à equipe de laboratoristas sobre os materiais a 

serem utilizados durante as atividades. Desta forma, os alunos já possuem 

todos os materiais necessários para utilização disponíveis no ambiente. 

 

Odontologia 
 

 

A partir dos resultados da Avaliação Institucional de 20223.1 até o presente 
momento, foram realizadas as seguintes melhorias: 
 

● A coordenação do curso de Odontologia buscou criar ações para haver uma 

aproximação entre acadêmicos e coordenação. Desta forma, no início do 

semester de 2023.2 houve uma reunião entre coordenação e os alunos e 

frequentemente a coordenação passa nas salas de aula dando algumas 

informações e perguntando sobre dúvidas. 

● Em relação ao corpo docente, houve também uma reunião no início do 

semestre para alinhamento das atividades e também para ajustes de 

pontos que foram destacados pela comunidade acadêmica no semestre 

anterior. Os(as) professores(as) foram orientados(as) a realizarem a 

Avaliação A3 com atividades que possam aproximar os alunos da realidade 

da profissão e também da comunidade. Além disso, destacou-se também a 

importância de feedbacks para os alunos ao longo do semestre; 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

● As atividades na clínica escola de odontologia também foram organizadas 

para melhorar a experiência dos alunos no ambiente, assim como também 

para facilitar o trabalho dos professores e da equipe de apoio. Desta forma, 

foi organiado o fluxo para retirada dos materiais necessários para os 

procedimentos, da mesma que também foi organizado o fluxo para 

realizarem a esterilização do material e de outros procedimentos. 

● Foi realizada uma parceria com uma empresa privada que disponibilizou 

dois novos equipamentos que permitem a realização da secagem de todos 

os materiais em poucos minutos. Esse processo facita os processos na 

clínica de odontologia, uma vez que existe uma grande quantidade de 

alunos e de material. 

● Os professores de estágio foram orientados a diminuírem o número de 

procedimentos realizados em um único dia para melhor aproveitamento 

do tempo. Os professores também foram orientados a realizarem 

avaliações de maneira mais objetivas, utilizando ferramentas propriadas, e 

também a darem feedback após as avaliações. 

● Os alunos e professores foram incentivados a organizarem uma Jornada 

Acadêmica do curso de odontologia. Sendo assim, houve a organização 

para realizada de tal jornada nos dias 30 e 31 de outubro e 01 de novembro.  

 

 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
DIREITO 

 
● Revitalização do espaço do NPJ:  

Realizados alterações internas no espaço do NPJ, com pintura e arte da área 
interna, bem como novo mobiliário. 

 
● Utilização da sala do Juri Simulado:  

Utilização da sala do júri simulado para apresentação de trabalhos e bancas 
de TCC; 

 
● Oficinas práticas: Para o melhor acolhimento dos alunos no início do 

semestre letivo foram oferecidas práticas/ oficinas com vários 
conhecimentos das áreas e introdução aos temas que seriam tratados no 
semestre; 

 
• UC Dual com a Polícia Civil: Os estudantes do curso que estão fazendo a 

UC de Controle Social e o Direito Penal realizaram uma ação de análise de 
Termos Circunstanciados e relataram os casos em parceria com a Polícia 
Civil. 

 
• Viagens de Estudos e Visitas Técnicas: Com objetivo de aprofundar 

conhecimentos, foram realizadas visitas técnicas no Tribunal de Justiça e 
do Ministério Público em Florianópolis. 

 
• Realização do Simpósio dos Direitos das Minorias: os estudantes 

participaram do evento, organizado pelo curso, que teve como tema 
principal o direito à saúde.  
 

• Atividade A3 como atividade transversal e multidisciplinar do curso: 
Os estudantes participaram de atividade A3 chamada Cine debate, na qual, 
assistem um filme, leem um livro e produzem um paper sobre o tema 
proposto. A atividade trabalha temas relevantes para o direito e a 
sociedade e é computada como parcial da A3 de todas as UCs do semestre. 

 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

MEDICINA VETERINÁRIA 

 

 

● Sala de convivência:  
Foi realizada a criação da sala de convivência para as turmas de Medicina 
Veterinária no Campus Park. A sala conta com mesas para estudos e reuniões, 
puffs e sofá para descanso, armário para uso do Centro acadêmico de medicina 
veterinária e armário com microondas para que os alunos possam utilizar para 
esquentar comida antes da aula ou durante o intervalo.  

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
● Laboratório de Anatomia animal  

O laboratório de anatomia animal seca ganhou novos armários para 
organização dos esqueletos desarticulados, facilitando a organização das peças 
e visualização pelos alunos.  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
● Reformas na Fazenda-escola 

A fazenda-escola ganhou duas arquibancadas para acomodar melhor os alunos 
durante as aulas práticas no setor. Também foi realizada a substituição das 
portas das baias dos animais, colocação de placas de identificação. Um novo 
tronco de contenção foi instalado para melhor manejo dos animais.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

● Semana de Integração da Medicina Veterinária 
Para iniciar o semestre com muito entusiasmo, foi organizada a semana de 
integração da medicina veterinária. Foi possível um momento de acolhimento 
dos calouros, bem como a recepção para o retorno dos veteranos para um novo 
semestre. O evento contou com a participação de empresas parceiras, trazendo 
brindes e material didático aos alunos, bem como palestras técnicas. Durante a 
semana foram realizadas gincanas para promover interação entre os alunos de 
forma divertida organizadas pela coordenação do curso em parceria com os 
grupos de estudos.   
 

         

 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
    
   
 
 
 
 
 
 
     

 

 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
● Participação no Evento Mundo Pet 

Evento em que os alunos do curso de medicina veterinária realizaram 
microchipagem de cães, e tiveram a oportunidade de conversar com os tutores 

sobre as responsabilidades da guarda 
responsável de cães e gatos.  

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
● Mutirões de microchipagem 

Os mutirões de microchipagem fazem parte de um projeto em parceria com a 
prefeitura de Joinville. A participação dos alunos é ativa, desde o contato com 
os tutores para cadastro dos animais, bem como a contenção dos animais, 
microchipagem e orientações sobre o encaminhamento dos animais para 
castração. O projeto tem tido cada representatividade para o município, 
considerando o papel importantíssimo para construção de um senso de cães e 
gatos, bem como no controle populacional de cães e gatos.  

 

 
● Ciclo de palestras do Grupo de Estudos de Pequenos Animais (GEPAVET) 

O evento ocorreu durante o mês de março e início de abril de 2023, com 
atividades semanais, contou com a participação de médicos veterinários 
parceiros para ministrar palestras e minicursos.  
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
● Visita Técnica dos Estagiários do Centro Médico Veterinário e alunos do 

Grupo de Estudos de Animais Selvagen (GEAS) 
Visita a campo realizada no dia 03/04 com o médico veterinário Vinícius Renan 
para vermifugação de faisões e pavões na propriedade parceira Fazenda Areia 
Branca.  
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

● Curso de palpação, ultrassonografia e inseminação em éguas 
O curso foi realizado na Fazenda-escola, ministrado pelo médico veterinário e 
docente Péricles Frederico Virmond Netto. Todos os alunos conseguiram 
realizar palpação das éguas e acompanhar os exames ultrassonográficos e 
protocolo de inseminação artificial.  
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
● Esquenta LACAV – Liga Acadêmica de Cirurgia e Anestesiologia (LACAV) 

O evento ocorreu durante o mês de maio, com palestras semanais, contou com 
a participação de médicos veterinários parceiros para ministrar palestras.   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
● Sábado Selvagem – Grupo de Estudos de Animais Selvagens (GEAS) 

O evento ocorreu durante os meses de maio e junho de 2023, com atividades 
aos sábados, contou com a participação de médicos veterinários parceiros para 
ministrar palestras e minicursos.  



 

 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

● Retorno do Grupo de Estudos em Medicina Felina (GEMFEL) 
O evento ocorreu no dia 13 de maio de 2023, a participação de médicos 
veterinários parceiros para ministrar palestras, e a ONG Gatolândia. 
 

 
 
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

● Curso de inseminação artificial em cães 
O curso foi ofertado a todos os alunos cursando a UC Reprodução animal e 
biotecnologias em parceria com o Canil Super Bull Brasil, no dia 03 de junho de 
2023. Os alunos puderem acompanhar e realizar coleta de sêmen, avaliação 
andrológica e inseminação artificial em cadela. 
 

 
 
 

● Semana do Cavalo – Grupo de Animais de Produção e Equídeos (GAPE) 
O evento ocorreu durante o mês de julho de 2023, contou com a participação 
de médicos veterinários parceiros para ministrar palestras e minicursos. As 
atividades ocorreram no Campus Park e no Centro de Eventos Sítio Novo.  
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
● Semana dos Animais de Produção – Grupo de Animais de Produção e 

Equídeos (GAPE) 
O evento ocorreu durante o mês de julho de 2023, contou com a participação 
de médicos veterinários parceiros para ministrar palestras. 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

MELHORIAS ADMINISTRATIVAS REALIZADAS A 
PARTIR DOS RESULTADOS DA AVALIAÇÃO 2023-1  

UNISOCIESC JOINVILLE – CAMPUS ANITA  

 

● Internet e Rede Wifi – Troca de operadora que fornece o link de internet, 

fechado contrato com a Embratel para o novo link, com tecnologia 

SDWan, além da substituição dos equipamentos Switch core e 

distribuição de rede. 

● Substituição de Hds Mecânicos por SSD melhorando o desempenho 

dos computadores nos laboratórios. 

● Implantação de computadores nos corredores da unidade; 

● Colocação de Pufs nos corredores para o conforto dos alunos; 

● Criação de um bicicletário para o estacionamento das bicicletas dos 

alunos no campus. 

● Espaços para trabalhos em grupos nas dependências da unidade; 

● Implantação de totens para carregamento de celulares; 

● Novo espaço de lazer – redário para melhor conforto de toda a 

comunidade acadêmica. 

● Implantação do espaço para atendimento vídeo chamada por meio de 

tablets para facilitar a comunicação com CAA e tornar o atendimento 

mais ágil. 

 


